

*Wo Worte fehlen,
das Unbeschreibliche zu beschreiben,
wo Augen versagen, das Unabwendbare zu sehen,
wo die Hände das Unbegreifliche nicht fassen können,
bleibt einzig die Gewissheit, dass Du für immer in
meinem Herzen weiterleben wirst.*

Es ist schwer einen Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.



Heinz Schick

* 18. März 1942 † 12. Mai 2023

Danke an alle, die sich mit mir verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten, sowie allen die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonderer Dank gilt Frau Kathrin Marquardt für ihre einfühlsamen Worte.

Elisabeth Schick
im Namen aller Angehörigen

Heilbronn, im Mai 2023